



## Avis aux médias

### Reprise du trafic ferroviaire sur les lignes TPF

Ce mardi 21 février 2023, le bâtiment des ateliers ainsi que le Centre d'exploitation (CE) des TPF à Givisiez ont été évacués préventivement en fin de matinée, à la suite du déclenchement d'une alarme gaz.

En conséquence, le trafic ferroviaire a été perturbé pendant une heure et quart. Les trains ont été stoppés en gare. La circulation des bus urbains et régionaux n'a pas été impactée. Comme prévu et exercé dans de telles situations, le Centre d'exploitation a rapidement repris la gestion du trafic dans son centre de secours à Bulle.

Depuis 11h30, le personnel, y compris le Centre d'exploitation, ont pu réintégrer en toute sécurité le bâtiment et le trafic ferroviaire a repris sur toutes les lignes, les trains circulant à nouveau normalement.

A aucun moment la sécurité des voyageur·ses, respectivement du personnel TPF, n'a été mise en danger. Nous remercions notre aimable clientèle pour sa compréhension ainsi que les forces d'intervention pour leur intervention rapide.

Une investigation interne avec des spécialistes a été lancée.

Givisiez, le 21 février 2023

***Transports publics fribourgeois Holding (TPF) SA est un groupe de 4 sociétés, actif dans le transport public, l'infrastructure ferroviaire et l'immobilier. Le groupe emploie plus de 1'200 personnes. Son siège est basé à Givisiez.***

**Contact :**

Marie-Christine Müller

Responsable a.i. Communication et relations publiques des Transports publics fribourgeois (TPF)

Téléphone : 026 351 03 40

Courriel : [communication@tpf.ch](mailto:communication@tpf.ch)